

»Wenn ich wo wär, dann ging ich jetzt.«

JÖRG WALLENSTEIN

1938 – 2021

Einen seiner Lieblingssätze hat er jetzt wahr gemacht.

Jörg Wallenstein hat unseren Verlag von 1965 bis 2001 vertreten.

Er liebte die Bücher – mit einem feinen Gespür für die guten.

Er stritt für politische Positionen – ohne holzköpfig zu sein.

Er kannte seine Buchhändlerinnen und Buchhändler – sie waren ihm teuer.

Auf der Vertretersitzung fand er bei endlosen Diskussionen die Lösung:

Ein neuer Umschlag musste her – er konnte genau sagen, welcher.

Dem Verlag war er ein sehr treuer Freund.

Wir werden seine Großherzigkeit und Nachsicht, seine Lust zu feiern, seine Geschichten und seine freundliche Zugewandtheit nicht vergessen.

Verlag Klaus Wagenbach Berlin